

Witten, 18. Dezember 2018



Foto vom diesjährigen Konzert „S-classics“ – am 24.11.2018 im großen Theatersaal des Wittener Saalbaus: Das Sinfonische Orchester der Volkshochschule Witten | Wetter | Herdecke – unter der Leitung von Tobias van de Locht



Das Foto zeigt die Übergabe des Spendenschecks, bei der letzten Orchesterprobe in 2018: am 17.12.2018 im Haus Witten:

- Reihe hinten, 2. von links: Tobias van de Locht, Leiter und Dirigent des Sinfonischen Orchesters der VHS Witten|Wetter|Herdecke
- Reihe hinten, 3. von links: Arno Klinger, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Witten
- Reihe hinten, 4. von links: Karl Eppinger, Orchestersprecher der VHS-Sinfoniker
- Reihe vorn, 2. von links: Dr. Harald Werner, Konzertmeister der VHS-Sinfoniker

## **6.000 Euro (in „Bank-Noten“) für das Sinfonische Orchester der Volkshochschule Witten|Wetter|Herdecke**

Innerhalb der Konzertreihe „Sparkassen-classics“ präsentierte am 24. November 2018 das Sinfonische Orchester der Volkshochschule Witten|Wetter|Herdecke – unter der Leitung von Tobias van de Locht – ausgewählte Werke von Georg Friedrich Händel (Wassermusik), William Alwyn (Schottische Tänze), Wolfgang Amadeus Mozart (Hornkonzert Nr. 3), Malcolm Arnold (Hornkonzert Nr. 1), Edward Elgar (Pomp And Circumstance No.1) sowie Henry Wood (Fantasia On British Sea Songs 1).

Virtuos begleitet wurden die VHS-Sinfoniker im ausverkauften Theatersaal des Wittener Saalbaus dabei von Frank Lloyd – als Solist am Horn.

Für das rundum gelungene Konzert bedankte sich jetzt Arno Klinger, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Witten, noch einmal persönlich bei den Musikern - und überreichte zu Beginn einer Orchesterprobe einen Scheck über 6.000 Euro.

Dahinter verbirgt sich die gesamte Einnahme aus dem Verkauf der Konzertkarten, die jetzt – auf glatte 6.000 Euro aufgerundet – als Spende der Sparkasse Witten an das VHS-Orchester ausgeschüttet wird.

Im Rahmen der Konzertreihe Sparkassen-classics richtet die Sparkasse Witten regelmäßig klassische Konzerte für jeweils ein sinfonisches Laienorchester aus Witten oder Umgebung aus – und ermöglicht somit den Musikern, auf professioneller Bühne und vor großem Publikum zu konzertieren. Dabei übernimmt die Sparkasse Witten regelmäßig alle Kosten – und gibt darüber hinaus die komplette Einnahme aus dem Verkauf der Konzertkarten an das Orchester weiter. Damit ist Sparkassen-classics nicht nur eine etablierte Klassik-Konzertreihe in Witten, sondern fördert zusätzlich – auf finanzieller und organisatorischer Ebene – die sinfonischen Orchester vor Ort.

Arno Klinger dazu:

„Unsere Konzertreihe Sparkassen-classics kann mittlerweile auf eine 20-jährige Tradition zurückblicken: Seit 1999 laden wir immer wieder sinfonische Laienorchester ein, innerhalb dieser Reihe zu konzertieren. Dabei sind wir immer wieder beeindruckt, welche musikalische Qualität hier in Witten anzutreffen ist. In diesem Jahr - am 24. November 2018 - hat das Sinfonische Orchester der Volkshochschule mit seinem Konzert im Rahmen von Sparkassen-classics absolut überzeugt – und die Konzertbesucher mit auf eine musikalische Reise in das Vereinigte Königreich genommen. Diese Spielfreude und das dabei entstehende Wittener Wir-Gefühl unterstützen und fördern wir als Sparkasse sehr gern und aus Überzeugung. Nicht zuletzt auch durch Sparkassen-classics – oder den jährlichen Musikwettbewerb ‚Jugend musiziert‘, den die Sparkassen traditionell als Sponsor und Förderer begleiten – wird immer wieder deutlich, dass Witten sich nicht nur sehen -, sondern auch ‚hören‘ lassen kann.“

+++++

Zusätzliche Hintergrundinformationen zur Konzertreihe „Sparkassen-classics.“

- Das erste Konzert innerhalb dieser Reihe fand am (Samstagabend) 21. August 1999 in der Kundenhalle der Sparkassenhauptstelle an der Ruhrstraße statt:
- Es konzertierte das Sinfonische Orchester der VHS Witten|Wetter|Herdecke – damals unter der Leitung von Uwe Ulrich Klimach. Titel des Konzerts: „Sommernachtstraumkonzert“.
- In 2003 - dem 150-jährigen Jubiläumsjahr der Sparkasse Witten – richtete die Sparkasse gleich drei Konzerte (März/Juli/November) mit drei verschiedenen Sinfonieorchestern aus.
- Nachdem im Jahr 2005 – aufgrund der großen Nachfrage nach den Konzertkarten – gleich zwei Aufführungen von S-classics 2005 (Samstagabend und Sonntagnachmittag) in der Kundenhalle der Sparkassenhauptstelle „über die Bühne“ gingen, wurde Sparkassen-classics 2006 im Saal der Wittener Werkstadt ausgerichtet. Auch dort fanden zwei Aufführungen statt.
- Seit 2007 findet Sparkassen-classics jeweils im großen Theatersaal des Wittener Saalbaus statt – seit 2014 in zweijährigen Rhythmus (also immer in den „geraden“ Jahren).

- Insgesamt haben im Zeitraum von 1999 bis 2018 21 Konzerte innerhalb dieser Konzertreihe der Sparkasse Witten stattgefunden.
- Innerhalb dieser inzwischen zwanzig Jahre (1999 bis 2018) haben an unserer Konzertreihe Sparkassen-classics folgende sinfonische Laienorchester teilgenommen:
  - ✓ Sinfonisches Orchester der Volkshochschule Witten|Wetter|Herdecke
  - ✓ Orchester und Chor der Universität Witten/Herdecke
  - ✓ Rhein-Ruhr Philharmonie
  - ✓ Junges Sinfonie Orchester Witten (2014 - zusammen mit Rhein-Ruhr Philharmonie)
  - ✓ Landesjugendorchester Nordrhein Westfalen (2011)
  - ✓ Sinfonisches Orchester der Wittener Gymnasien (2003)

---

Redaktion und Herausgeber: Sparkasse Witten, Ruhrstr. 45, 58452 Witten, Telefon 02302 / 174 - 0  
E-Mail: [info@sparkasse-witten.de](mailto:info@sparkasse-witten.de)  
Internet: [www.sparkasse-witten.de](http://www.sparkasse-witten.de)

Für den Inhalt verantwortlich:

Klaus-Peter Nehm  
Marketingabteilung  
Telefon (02302) 174-1401  
Telefax (02302) 174-871400  
[klaus-peter.nehm@sparkasse-witten.de](mailto:klaus-peter.nehm@sparkasse-witten.de)